



SE REÚNE CON EMPRESARIOS

# Plantearán Xóchitl y FAM presupuesto mayor a seguridad

## Alista nuevos foros para construir el diseño del proyecto de gobierno del Frente

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx



**Acto.** La virtual candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez.

Los partidos de oposición PAN, PRI y PRD, que conforman el Frente Amplio por México, presentarán la semana próxima en la Cámara de Diputados una propuesta de presupuesto, la cual buscará fortalecer el gasto, tanto en seguridad pública como el gasto en salud, dio a conocer la virtual candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez.

La senadora panista, al sostener un encuentro con los empresarios de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), reconoció que será “difícil” realizar cambios al paquete presupuestal, porque “no tenemos la mayoría”; sin embargo, presentarán una propuesta que “sea mucho más responsable con el gasto público”.

“Hemos hecho un análisis muy detallado. Lo van a conocer la otra semana. Pero queremos atacar dos cosas importantes: uno es el

tema de la seguridad, fortalecer las policías municipales y estatales, federalizar más gasto; los municipios no tienen dinero para obra pública, la están batallando, se han concentrado mucho a nivel central. (Además), queremos fortalecer la salud”, precisó.

Por otra parte, dio a conocer que el priista Enrique de la Madrid iniciará un proceso para dar continuidad al trabajo realizado por José Ángel Gurría en el diseño del proyecto de gobierno del Frente Amplio por México, para lo cual se realizarán foros en las distintas entidades federativas del país.

Antes, en el Senado, la legisladora hidalguense urgió a aprobar una reforma constitucional, con el objetivo de garantizar la consulta libre a los pueblos indígenas y afro-mexicanos.

Refirió que inscribió una iniciativa de reforma constitucional al artículo 73, la cual busca descongelar la reforma legal en el Senado para establecer el derecho a la consulta, la cual no ha sido aprobada porque es inconstitucional.

Ante ello, al inicio de la sesión, solicitó turnar su propuesta a comisiones y, de ser posible, dictaminarla para resolver de fondo el problema que impide sacar esta reforma en materia de consulta.

*“Se han concentrado mucho a nivel central. (Además), queremos fortalecer la salud”*

**XÓCHITL GÁLVEZ** Aspirante presidencial